## TERCERA CONFERENCIA DE LA

## COORDINADORA GUERRILLERA SIMON BULIVAR

## CCNC!USIONES POLITICAS

Encarando nuestro compromiso con los destinos de la patria las fuerzas de la COORDINADORA GUERRILLERA SIMON BOLIVARNOS hemos reunido en la Tercera Conferencia, entre el 13 y el 16 de Octubro. En ambiente fraterno y unitario llegamos a las aiguientes conclusiones:

- 1. Reiteramos frente a la opinión pública del país nuestro em peño en la búsqueda de una solución política real.Le propone mos al Presidente de la República una conversación directa con las comandancias guerrilleras que concrete un convenio por la vida, la democracia y la soberanía nacional.
- 2. La crisis nacional toca fondo. Los problemas del hambre, la miseria y la desocupación se asudizan. Ante la indignación popular que se subleta contra la indiferencia oligárquica se cercenan las más elementales libertades democráticas , se imponen las dictaduras militares en Urabá y Caquetá, se instrumenta el retrógrado estatuto terrorista. A las demandas de democracia y cambios el régimen incapaz sólo ofrece las componendas bipartidistas a espaldas de la nación.
- 3. Frente al deterioro creciente de la conducción oligárquica nuevos sectores se expresan y movilizan con realismo y sensatez política. Así lo muestra la presencia de distintas vertientes de los partidos tradicionales en la Comisión de Convivencia Democrática , las posturas de la Iglesia en dirección a evitar el desangre de los colombianos. Son factores y polos de opinión que podemos conjugar en un vasto mo vimiento democrático.
- Y, como mar de fondo la creciente lucha de masas. En este periodo el país asistió a las marchas campesinas de Mayo, a las demostraciones de ira popular en Tumaco, Pasto, Riohacha, Barranca y, ahora a las movilizaciones indígenas por el respeto a sus derechos.

Destacamos la heróica huelga de los bananeros en Urabá que se resisten a aceptar las medidas de corte fasciata que se les pretenden imponer.

Todo este malestar social cobra nuevos niveles en la preparación de la huelga general que promueven la CUT y la CGT. A esta jornada le ratificamos nuestro decidido respaldo.

4. La C.G.S.E. promueve la búsqueda de soluciones de cara al país. Estamos por la derrota de la guerra sucia en todas sus manifestaciones: el asesinato selectivo de luchadores populares, las masacres ylos bombardeos indiscriminados contra la población civil. A ella oponemos la propuesta de fortalecer la lucha por la defensa de la vida por la disolución de los

grupos paramilitares , por el castigo de los responsables. Perseveramos en la idea de que Colombia necesita una nueva constitución democrática que emane del propio pueblo , de sua luchas , que refleje las nuevas fuerzas sociales y políticas , y sua sapiraciones.

Uno de los ejes de nuestra política es la defensa da nuestra soberanía, contra todo tipo de manejo imperialista , en rechazo a las lesivas condiciones impuestas con la abultada deuda externa , en defensa de los recursos naturales y el medio ambiente y por el diseño de una política energética favorable al país.

Asimismo estamos por una solución bajo un concepto democrático y nacional al problema del narcotráfico.

5. La liberación de los 22 prisioneros de guerra de Saiza es un ejemplo de nuestro comportamiento y disposición de asumir el Derecho de Gentes. En ese espíritu esperamos una actitud constructiva que permita la liberación de otros 29 soldados y polícias. Hemos acudido a la Cruz Roja Internacional ,a la Comisión de Convivencia ,a la Iglesia ,a personalidades democráticas pero nos hemos estrellado ante la intransigencia de los eltos mandos que prefieren la guerra a la vida y dignidad de sus subalternos.

Es un clamor nacional la demanda al gobierno colombiano para que suscriba el II Protocolo Adicional de 1.977 de los acuerdos de Ginebra.

En las Fuerzas Armadas se albergan sectores que son conscientes de los grandes principios que conforman nuestra nacionalidad. Que se resisten a continuar aplicando la doc trina de la Seguridad Nacional, que ven con preocupación como su ingerencia en la guerra sucia, en los grandes peculados del tráfico de armas o la relación con sectores del narcotráfico corrompen la moral de las tropas. El país espara cambios al interior de las Fuerzas Armadas en el mejor espiritu bolivariano.

6. Asistimos a un creciente despertar de la unidad.Los tra bajadores en torno a la CUT, los movimientos civicos, las or ganizaciones campesinas, la ONIC son parte de este torrente. A otro nivel las organizaciones de izouierda concretan nuevos acuerdos. Es el enorme caudal del proceso de convergencia que amplia sua especios políticos y buaca afanoso atraer nuevos sectores en la perspectiva de una Colombia Nueva.La unidad popular nucleada en un frente amplio que sepa interpretar própositos democráticos y nacionales es la perspectiva.

7. La C.G.S.B. es un factor de creciente peso en la vida nacional .Sus fuerzas integrantes han adquirido la voluntad in renunciable de fortalecerla, en la diversidad de sus aportes y propuestas hallamos un destino común.Se gana en contundencia y capacidad militar con la experiencia de los comandos u mificados de ejemplar accionar en Puerto López, Caquetá, Saiza y el Magdalena Medio. Surgen así los elementos que conduzcan hacia el Ejercito Unico.

En el campo político el aprestigiamiento de la C.G.S.B. ha contado con diversas gestiones y pronunciamientos así como con la participación de varios de los movimientos que la conforman en los diálogos regionales conjuntamente con otras fu erzas políticas y sociales, en Caquetá, Cauca y Tolima.

Ante el país asumimos estos compromisos:

-Sacar adelante el ACUERDO POPULAR Y DEMOCRATICO mediante la preparación y realización de la gran CONVENCION NACIONAL DEL PUEBLO. El será el resultado del sentir, de la gestión, de la presencia del pueblo colombiano en la movilización, en la organización, en la lucha.

-La defensa de la autodeterminación de los pueblos y las naciones se acompaña de la solidaridad especial con los pueblos hermanos latinoamericanos ;el rechazo a la agresión contra Ni caragua, a la ingerencia imperialista en El Salvador y Panamá y el estímulo a las fuerzas democráticas y revolucionarias en Chile y otras naciones son parte de nuestro ideario.

La C.G.S.B. es hereders de la gesta bolivariana , encarna la más profunda rebeldia contra todo tipo de opresión y sumisión con la cuál nuestros pueblos han construido y construirán su legítimo porvenir.

CON LA UNIDAD, POR LA VIDA, POR COLOMBIA Y SU GENTE!

COORDINADORA GUERRILLERA SIMON BOLIVAR

Montañas de Colombia , Octubre de 1.988

POR LA UNION CAMILISTA-ELN

Manuel Perez

Milola-Bartygung S

Micolas Rodriguez B.

Hilby Hernandez

POR EL EPL

Francisco Caraballo

Javier Robles

Raul, Tejada

Luis Fernando Contreras

## (continuación conclusiones políticas)

POR LAS FARC - EP POR EL M-19 Parks PARKL POR EL QUIETIN LAME Timo Timoleon Jimenez POR EL PRT Valentin Gonzales Victor Cruz